



SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Gabonais de l'étranger: PEA et les Gunners confirment

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

Pierre-Emerick Aubameyang (Arsenal). Le capitaine et ses troupes n'ont mis que 33 minutes pour tuer tout suspense dans le 190e derby du nord de Londres, remporté par les Gunners (3-1). Auteur du second but, à la conclusion d'un contre fulgurant, PEA a réussi sa deuxième réalisation de la saison en Premier League 2021-2022 et la quatrième contre Tottenham. Sa célébration où il imite celle (statufiée devant le stade Émirates) de la légende Thierry Henry (présent dimanche dans la loge VIP) restera l'un des moments forts de la saison des Canonniers qui ont par ailleurs signé leur troisième victoire de rang.

Denis Bouanga (Saint-Étienne) et Mario Lemina (Nice). Ils se

sont affrontés samedi au stade Geoffroy-Guichard. Pour le bonheur du second qui a participé de bout en bout à la nette victoire des Aiglons (3-0). Hors du coup, le premier a été remplacé à la pause par Arnaud Nordin. Les Verts restent lanterne rouge et comptent cinq revers de suite.

Jim Allevinah (Clermont). Les Clermontois ont reçu une leçon de réalisme devant l'AS Monaco qui a converti ses trois frappes cadrées et s'est imposée (3-1). Entré à la place du Kosovar Rashani (66e), l'ailier Vert-Jaune-Bleu n'a pu empêcher le premier revers à domicile de la saison de son club. Bruno Ecuele Manga (Dijon). Hasard ou pas, ses titularisations ont coïncidé avec la courte embellie (deux victoires) et son retour sur le banc des remplaçants avec la rechute du DFCO, battu (1-0) vendredi soir à domicile par Valenciennes.



Pierre-Emerick Aubameyang imitant, après son but, une célébration de la légende des Gunners Thierry Henry.

Didier Ndong (Yeni Malatyas**por**). Sur le terrain d'Antalyaspor où lui et son club ont été battus (1-0), il a intégralement disputé son quatrième match d'affilée en SüperLig.

David Sambissa (Cambuur Leeuwarden). Entré à la place d'Alex Bangura (77e), il a disputé le dernier quart d'heure du succès aisé acquis sur le terrain du Sparta

Rotterdam (4-0), pour le compte de 7e journée de l'Eredivisie.

Guelor Kanga (Etoile Rouge Belgrade). En balade de santé sur le terrain du Novi Pazar (4-0) où il a joué son huitième match en championnat, après 10 journées. Aaron Boupendza (Al Arabi SC). Malgré un carton jaune (72e), son but au retour des vestiaires (49e) a assuré une bonne

deuxième période à son club, vainqueur sur la pelouse du Qatar SC (2-0).

Anthony Mfa Mezui (Rodange). Défaits sur leurs installations par le CS Fola Esch (1-2), le dernier rempart et son club, lanterne rouge du championnat du Luxembourg 2021-2022, accumulent les échecs: un nul, sept revers et 20 buts encaissés, en huit levées

Un joyau sportif pour les jeunes du 3e arrondissement

Willy NDONG Libreville/Gabon

E ministre des Sports Franck Nguema a procé-🛮 dé hier à l'inauguration du 🔉 plateau multisports situé au quartier Akimidjogoni (Camp de Police), dans le 3e arrondissement de la commune de Libreville.

La réhabilitation de ce complexe sportif, supervisée par l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC), en sa qualité de maître d'ouvrage délégué, est composé d'un terrain de basket-ball, de handball, de volley-ball, de minifoot, de badminton, de vestiaires et d'un espace moderne réservé aux activités de fitness. Pour le patron des Sports, Franck Nguema, cette réalisation vient, une fois encore, traduire en actes concrets la vision du président Ali Bongo Ondimba, qui a l'ambition de doter chaque localité de notre pays de plateaux sportifs de proximité devant permettre à chaque Gabonais d'accéder à la pratique du



Le ministre Franck Nguema remettant les clés du complexe sportif à la maire Jeanine Ngombele.

sport et de favoriser le bien-être et la cohésion sociale.

Abondant dans le même sens, la députée du 1er siège du 3e arrondissement de Libreville Sylvie Kotha a insisté sur les valeurs de cohésion sociale et de développement des compétences qu'incarne le sport.

Pour sa part, la maire du 3e arrondissement, Jeanine Ngombele, à qui incombe désormais la gestion quotidienne de cette infrastructure, a exhorté les jeunes de sa circonscription à faire un bon usage de cet outil.

Eliminatoires du Mondial féminin U20: la Guinée-Bissau forfait

Prosper Sax NZE-BEKALE Libreville/Gabon

TTENDUE à Libreville samedi dernier pour prendre part, hier à Sibang, au match aller du second tour des éliminatoires du Mondial des moins de 20 ans, l'équipe junior de Guinée-Bissau n'est finalement pas arrivée au Gabon. Toutes les tentatives visant à joindre la Fédération de football de Guinée-Bissau, par son homologue gabonais, depuis vendredi dernier, se sont avérées infructueuses.

" Nous ne comprenons pas l'attitude des Bissau-Guinéens. Après nous avoir informés de leur arrivée samedi dernier, nous avons plus tard tenté d'avoir le plan de vol et autres détails. Ils nous ont demandé l'application de la ré-



L'équipe gabonaise junior s'est présentée seule au stade de Sibang.

ciprocité s'agissant de l'hébergement. Nous avons donné notre accord. Puis, plus rien. Depuis vendredi ils ne répondent plus curieusement à nos appels et mails", renseigne une source proche de la Fédération gabonaise de football. Dimanche, l'équipe visiteuse n'a, par conséquent, pas assisté à la réunion technique.

Et puis, hier lundi, au stade de Sibang, à 15 h 30, l'équipe gabo-

naise, présente sur l'aire de jeu, puis dans les vestiaires, a constaté, en compagnie des officielles, l'absence de l'équipe visiteuse. Au bout de 15 minutes, l'arbitre centrale, la Congolaise (RDC) Carine Ayom Ampur, a prononcé le forfait à l'endroit de l'équipe

La Caf devra donc se prononcer sur la base du rapport du commissaire de la partie.